



Les salles de svt et de sciences-physiques

publié le 24/11/2008

Les 2 salles de SVT ont été refaites pendant les vacances de l'été 2008.

En SVT on fait des expériences. Le matériel qu'on utilise est très divers : bêche, microscope, loupe, vidéo-projecteur, il va bientôt y avoir des ordinateurs. Il y a des poissons rouges et des escargots dans la 1ère salle de SVT.



la salle au grand complet



les lézards plastiques et les poissons



des feuilles d'arbres ou de sapin

En sciences-physiques, on fait des expériences de chimie et d'électricité.